

Nom.....

Lens, le 6 novembre 2016

Adresse.....

.....

.....

Monsieur le directeur

Centre hospitalier
99, route de La Bassée
62300 Lens

Monsieur le Directeur,

Résidant dans la région lensoise et susceptible d'être hospitalisé dans votre établissement si des problèmes de santé l'exigeaient, j'apprends avec surprise que le poste de l'aumônier n'est plus rétribué. De ce fait il risque de ne plus être assuré car un service de cette importance ne peut pas être tenu par un bénévole. Je comprends votre préoccupation d'une gestion financière rigoureuse et la nécessité de prendre des décisions pour limiter vos dépenses de fonctionnement mais je suis étonné d'apprendre que cela vous a conduit à supprimer ce poste salarié de l'aumônier. Celui-ci est à la disposition des patients pour un service d'écoute de leurs préoccupations. **Ce service est irremplaçable et ne peut pas être tenu par les médecins et soignants hospitaliers parce que ce n'est pas leur fonction et parce qu'ils n'ont pas le temps nécessaire pour cela.** Aussi je tiens à vous exprimer mon désarroi devant une décision qui contribue à déshumaniser les services de l'hôpital de Lens. **Je vous demande donc de revenir sur votre décision de supprimer ce poste,** considérant par ailleurs le faible coût financier que cela représente. D'avance je vous remercie pour la réponse positive que vous réserverez à ma demande et vous prie de croire en mes sentiments les plus respectueux.